

LANCOM Wireless ePaper USB

Montageanleitung | Mounting instructions

Wand- oder Deckenmontage für den Betrieb an einem kompatiblen LANCOM Produkt ohne WLAN

Verbinden Sie den Wireless ePaper USB-Stick entweder direkt oder mittels des beiliegenden USB-Verlängerungskabels mit Ihrem kompatiblen LANCOM Produkt.

Bei Verwendung des USB-Verlängerungskabels schieben Sie zunächst den Wireless ePaper USB-Stick in die beiliegende Halterung und beachten Sie dabei die korrekte Positionierung der LED und des Antennenanschlusses.

Platzieren Sie dann die Halterung an der gewünschten Montagestelle an einer Wand oder Decke innerhalb der Reichweite des USB-Verlängerungskabels.

Übertragen Sie dann die Positionen der Bohrlöcher in der Halterung auf die Wand bzw. Decke und befestigen Sie die Halterung mit geeigneten Schrauben und ggf. Dübeln (nicht im Lieferumfang enthalten).

Wand- oder Deckenmontage für den Betrieb an einem kompatiblen LANCOM Produkt mit WLAN

Verfahren Sie bei der Vormontage so wie im Abschnitt oben beschrieben.

Benutzen Sie zwingend das beiliegende USB-Verlängerungskabel und stellen Sie bei der Positionierung der Halterung den maximal möglichen Abstand zwischen dem Wireless ePaper USB-Stick und dem kompatiblen LANCOM Produkt her, um eine störungsfreie Koexistenz zwischen dem produkteigenen, internen 2,4 GHz WLAN-Netzwerk und dem Wireless ePaper USB-Funknetzwerk zu gewährleisten.

Übertragen Sie dann die Positionen der Bohrlöcher der Halterung auf die Wand bzw. Decke und befestigen Sie die Halterung mit geeigneten Schrauben und ggf. Dübeln (nicht im Lieferumfang enthalten).

Informationen zur softwareseitigen Inbetriebnahme des Wireless ePaper USB-Sticks finden Sie im Handbuch zum Wireless ePaper Server unter <https://www.lancom-systems.de/weps-manual>

Wall- or ceiling mounting for the operation with a compatible non-Wi-Fi LANCOM product

Connect the Wireless ePaper USB stick either directly to the compatible LANCOM product, or use the provided USB extension cable.

When using the USB extension cable, first slide the Wireless ePaper USB stick into the enclosed bracket. Pay attention to the correct positioning of the LED and the antenna connector.

Then place the mounting bracket at the desired location at a wall or ceiling within the reach of the USB extension cable.

Transfer the positions of the drill holes in the bracket to the wall or ceiling and fasten the bracket using appropriate screws and dowels, if any (not included).

Wall- or ceiling mounting for the operation with a compatible Wi-Fi LANCOM product

For pre-mounting, operate as stated in the above paragraph.

Then use in any case the provided USB extension cable, and, with the cable plugged-in, establish the maximum possible distance between the Wireless ePaper USB stick and the compatible LANCOM product to grant a noise-free coexistence between the product's own, internal 2.4 GHz Wi-Fi network and the Wireless ePaper USB radio network.

Transfer the positions of the drill holes in the bracket to the wall or ceiling and fasten the bracket using appropriate screws and dowels, if any (not included).

Information on the software setup of the Wireless ePaper USB stick can be found in the Wireless ePaper Server manual under <https://www.lancom-systems.com/weps-manual/>

